



NOTA DE PRENSA

El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla convoca la quinta edición de su premio periodístico sobre enfermedades raras

- Pretende premiar al mejor trabajo informativo aparecido en prensa, radio, televisión o medio digital, relacionado con estas patologías o con los medicamentos huérfanos
- El premio cuenta con una dotación económica de 1.500 euros. El plazo de presentación de trabajos finaliza el 31 de mayo

Sevilla, 1 de febrero de 2013.- El Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla convoca la quinta edición de su premio periodístico sobre Enfermedades Raras y Medicamentos Huérfanos, que tiene como fin distinguir el mejor trabajo informativo de un periodista o medio de información que esté relacionado con las enfermedades raras, los medicamentos huérfanos y las circunstancias socio-sanitarias que rodean a las personas que padecen este tipo de dolencias, que en España suponen cerca de tres millones de ciudadanos.

Podrán optar a este premio el autor o autores de trabajos relacionados con esta temática publicados o difundidos por medios de comunicación (prensa escrita, radio, televisión o trabajos publicados en medios digitales) de todo el territorio nacional entre el 1 de octubre de 2012 y 15 de mayo de 2013.

En el caso de prensa escrita se aportará un ejemplar original del artículo y deberá estar claramente visible aspectos como el medio, la sección, la fecha de publicación y la autoría del artículo.

Para los trabajos realizados en radio será necesario presentar el corte radiofónico del programa tal y como fue emitido y los siguientes datos de la emisora: indicativo oficial, dirección y teléfono, nombres del director de la emisora y del jefe de programación. El corte podrá presentarse a través de correo electrónico o en soporte DVD.

Por su parte, los trabajos emitidos en televisión se enviarán al concurso en formato DVD o como archivo digital por correo electrónico. La pieza televisiva deberá estar

acompañada de su correspondiente guión, los datos relativos a la emisora y certificación de la fecha de emisión.

Para los trabajos publicados en medios digitales (portales y blogs), el autor deberá enviar la dirección de la página o portal de internet donde haya sido publicado y la fecha de publicación, además de una copia en papel del artículo publicado. No se admitirá a concurso un portal o web completa, sino un trabajo publicado en uno de estos espacios digitales.

En esta edición el premio a la mejor pieza informativa de entre todas las categorías estará dotado con 1.500 euros. El plazo de presentación de los trabajos finaliza el 31 de mayo de 2013.

Los trabajos pueden enviarse por correo postal, electrónico o entregarse personalmente en el Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51, 41001 Sevilla) o través de la dirección de correo electrónico ricofse@redfarma.org.

Los interesados pueden encontrar más información en esta dirección de correo electrónico o en teléfono 954 97 96 00.

Más información:

Prensa Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 651 867 278 / 605 603 382)